

# ALICANTE OBRERO

DIA RIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

10

céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

## ¿De qué vamos

### á hablar?

Si hablamos de la guerra, de esa maldita guerra que va á acabar con lo único útil que tiene la humanidad, los brazos proletarios, y hacemos sobre ella algunas consideraciones que no agraden á su señoría el *sable*, daríamos *disgusto* y trabajo al fiscal; y éste, por la estación en que estamos y que la Naturaleza nos depara, está en un estado nervioso, de mal humor y pesado como la atmósfera, la que tiene abrumado, sudoroso y perezoso al representante de la justicia, por cuya amorfia zorronglona quienes pagarían con no agradables consecuencias seríamos los simples de nosotros.

Si hablamos de que el pan y demás artículos indispensables para la vida del ser humano, suben y más suben de precio, sin razón, hasta el punto que se necesita ya de un microscopio para divisarlos, se nos contesta que todo es producto de la guerra y por cuya causa los alimentos se encarecen y huyen y huyen de día en día del estómago del pueblo que trabaja y los crea.

Si burla burlando nos metemos á redentores, señalando el camino de los nuestros, evitando se dejen despellejar por los privilegiados y ladrones amparados por las leyes de la presente sociedad, se nos persigue y acorrala como á vulgares criminales, por perturbadores de la plácida vida de esos redondeados señores y de las exteriormente bellas, escotadas y lascivas hembras de la buena sociedad, mujeres con roce que causa éxtasis y nos atrae hacia el goce carnal cuando lo exhiben... todo, en las kermeses y demás festivales que organizan y sirven para entretener sus ocios, para recojer *cuatro ochavos* arrancados de los exhaustos bolsillos de los pobres que su buena sociedad ha hecho, y continúan haciendo la hipócrita de su clase.

Si por azar providencial llegan á nuestras toscas manos estadísticas que nos iluminan, haciéndonos conocedores de las colosales ganancias que rinden á la burguesía las explotaciones amamantadas con el esfuerzo y sufrimiento de los trabajadores, y éstos viendo en ello un desequilibrio contradictorio, comparado con su precario estado económico, por lo que fundadamente se atreven á pedir, cuando tienen derecho á exigir un poco más de justicia, lo que en vez de un reconocimiento espontáneo que honra al que lo verifica; se alzan los detentadores como movidos por un resorte mágico,

tal cual son, zánganos, quienes nos amenazan airados, llenándonos de improperios, llamándonos antipatriotas, males ciudadanos, embaucadores del pueblo, de ese pueblo por sus manos crucificado y reducido á la simple expresión, cual complemento de una pieza de máquina con la que se exprime él mismo su salud, vida, y el porvenir de nuevas generaciones, ante cuya degradación inconsciente hay necesidad de inocularle la santa fe de rebeldía por los que ansiamos su regeneración, y más ó menos vemos el crimen de lesa humanidad de que es víctima su clase.

No sabemos de qué hablar y cómo empezar en nuestras rutinarias divagaciones; cuestiones de poca monta para los satisfechos, vagos de profesión y toda su cohorte parasitaria, que si bien son un estorbo para que la especie humana viva en paz, por ser todos hermanos, sólo sirven con la ayuda de cómplices gobernantes para inmolar ante el santuario de su sociedad de chacales, á lo más bello y sublime de la Naturaleza: al hombre trabajador que con sus músculos y cerebro es el único creador de todas las riquezas.

Si incesantemente no hablamos de esto, que es lo esencial para que el mundo viva y progrese, siempre en sentido justo y equitativo, ¿de qué vamos á hablar?

## Postal diaria

*El patriotismo exclusivo, que no es más que el egoísmo de los pueblos, no tiene menos fatales consecuencias que el egoísmo individual: aísla, divide los habitantes de los diversos países y los excita á perjudicarse en vez de defenderse. ¿Qué hay de más opuesto á la Naturaleza y á su ley que el nombre de extranjero? ¿No somos todos hermanos? ¿Y cómo el hermano será extranjero al hermano!*

LAMENNAIS

¡FUERA MERCADO!

## La salud pública en peligro

Mucho nos temíamos que ocurriera lo hecho por el Municipio en la última pasada sesión y á fé que hemos estado en lo cierto.

Cuando se conoce á fondo á ciertos seres políticos y se tiene estudiada la forma de desarrollarse y los malos instintos que les guía para llegar al fin de la cosa, es sin duda alguna que se salga en acierto de lo que se dice. Eso nos ha pasado á nosotros y á fuer de

nobles y sinceros hemos de confesar que hubiéramos preferido equivocarnos, pues con nuestro desacierto se hubiera satisfecho al pueblo de Alicante, cumplimentando al pie de la letra lo que establecen las leyes y reglamentos sanitarios.

Alicante está condenada á sufrir todavía por espacio de un año ó más, hasta que esté construida, por lo menos, la primera sección de la nueva plaza de abastos, el baldón de ignominia, desdoro de la capital y simbolo de pueblos incultos, del «zoco» de Méndez Núñez.

Políticos y autoridades danzan en este asunto, han intervenido para darle solución y nadie absolutamente nadie, á escepción de un concejal, ha tenido la suficiente hidalguía á la par que la energía y varonilidad necesaria para afrontar el problema de la plaza del Mercado. Cuantos alcaldes han tenido que entenderse en este asunto han procurado desviar el verdadero cauce del mismo, unos apartándolo de su plan de mejoras y otros llevando a la práctica la monstruosidad mayor que haya podido cometerse, como la del señor Soto, inutilizando un hermoso paseo de invierno que era el sueño dorado de muchos alicantinos.

Resulta ser un sarcasmo de los mayores que hombres que pretenden aparecer como que tienen ilustración, que sujetos que han pasado por las cátedras, seres que han convivido con personas médicas que les han infiltrado en su entendimiento el amor que debe sentirse por el árbol, la necesidad de paseos para dar vida á una población y en los medios de que se deben valer los mangoneadores para adornar, embellecer y sanear á la capital, hayan tenido el innarrable cinismo de hacer tal atentado á la ciencia y al progreso de un pueblo.

Los hombres que tal hacen deben ser dignos tan solo del desdén, del desprecio, deben ser silbados por doquiera se les vea, deben ser sonrojados en la vía pública, deben ser combatidos duramente para poderlos presentar ante el pueblo tales y como son con todo el histerial de sus malas hazañas y sus propósitos descabellados.

De haber pueblo capacitado que supiera exigir sus derechos y cumplir sus deberes, pueblo educado y moralizado, pueblo capacitado de su intervención en los múltiples asuntos de la vida, pueblo en una palabra que exigiera responsabilidades á sus detentadores, malos representantes, funestos regidores y peores políticos, estos no andarían á rienda suelta ni tendrían libre albedrío para hacer y deshacer

mediando, como media, un perjudicado que es el mismo pueblo.

Los que dominan la vida política alicantina, por la forma que están haciendo las cosas, hacen suyo el lema «el fin justifica los medios». El pueblo de Alicante, de seguirse en tal actitud, debe aceptarlo también é imitando á sus representantes ir á Roma por todo, de no haber remedio que conduzca por buen camino la administración municipal.

Todos los concejales, salvo el señor Maluenda, son culpables de que las cosas estén aún como están. En caso análogo se encuentran la primera autoridad, como presidente de la junta Provincial de Sanidad, los señores que la componen y los inspectores de Sanidad.

Al pueblo pues le hemos señalado todos los que han obrado torpemente en este asunto. El sabrá cumplir con su obligación si le resta energía suficiente para la protesta. No decimos nada más.

EL EDIL POPULAR.

POETAS ESPAÑOLES

## Sin altruismo no habrá victoria

Yo quisiera que fuerais  
como buenos hermanos,  
salvando la maleza  
del áspero camino,  
que en esta lucha brava  
que os opone el destino  
habrán de conocer  
los corazones sanos.  
Yo quisiera que fuerais  
tolerantes y humanos,  
expulsando del alma  
rivales desatinos;  
siendo, por el contrario,  
fieros y niamantinos  
contra la huesta insana  
de crueles tiranos.  
Si vuestras voluntades  
unís en una sola,  
¿quién detendrá el impulso  
de la pujante ola?  
No lo serán, por cierto,  
esas gentes impuras.  
Reparad en las yeguas  
de campestres yeguas,  
que anen las cabezas,  
si se ven acosadas,  
y, cuando el lobo ataca,  
no ve más que herraduras.  
DIEGO MOHINO.

*El concejal señor Rojas quiere que nos procesen. ¡Caramba con el hombre del expediente de la gracia!*

# Alcoy

## ¡Qué policías!...

Las calles no céntricas de la población están olvidadas por la policía urbana como lo demuestra la falta de limpieza en dichas calles.

Llamamos la atención al jefe de dicha policía para no tener que insistir en lo mismo porque lo haríamos de otra forma más cariñosa.

## Nuevo domicilio

La sociedad de ganaderos «Los Cabaliles» ha trasladado su domicilio a la calle del Carmen 23.

## Queja fundada

Varios vecinos de la calle Cueva Santa nos ruegan denunciemos los escándalos que promueven varios sujetos todos los sábados a altas horas de la noche en la casa núm. 33, llamada «Casa Pau» de la misma calle.

Trasladados tan justa queja a quien corresponda.

E. MARTINEZ

Alcoy 8 Agosto 1915.

## Decálogo curioso

He aquí diez máximas de origen norteamericano:

- 1.ª No esperéis el momento favorable: creedlo.
- 2.ª Dese a un hombre resolución e instrucción, y no habrá quien pueda limitar el número de sus buenos éxitos.
- 3.ª No tengáis otra preocupación que la de elegir una carrera. ¿Para qué seis aptos? Esta es cuestión del día.
- 4.ª Concentrad toda vuestra energía en un sólo fin inmutable. No os dejéis arrastrar en vanas vacilaciones. No penséis en muchas cosas, sino en una sólo, pero tenazmente.
- 5.ª Presentaos bien. El hombre que tiene buenas maneras, puede pasarse sin grandes riquezas, todas las puertas se le abren, y donde quiera puede entrar sin pagar.
- 6.ª Respetaos á vosotros mismos y tened confianza en vuestro valer; es el medio de que se la inspiráis á los demás.
- 7.ª «Trabaja ó muere», es la divisa de la naturaleza. Si dejáis de trabajar, moriréis intelectual, moral y físicamente.
- 8.ª Sed apasionados por la exactitud... Veinte cosas á medio hacer, no valen lo que una hecha del todo.
- 9.ª Vuestra vida será la que os hagáis. El mundo no nos devuelve más que aquello que le damos.
- 10.ª Aprended á sacar provecho de los fracasos.

## Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII á la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre presentará en el Ayuntamiento ó en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

## NOVILLADAS ECONOMICAS

### El desastre de ayer

La novillada de concurso de matadores celebrada ayer, á cargo de «Reverte», «El Cuatro», «Jarana», y «Morenito», resultó un concurso para ver quien de los cuatro quedaba en peor cartel y primer lugar.

El primer espada pasó toda la tarde buscando las zapatillas y recogiendo los pañuelos que á cada instante le caían del bolsillo, sin acordarse que había de «atorear». No hizo nada porque no sabe nada y debe dedicarse á otras faenas y no proporcionar los sustos de ayer. Mató á su contrario como pudo después de perforarle la piel varias veces y algunos guasones agitando pañuelos pidieron las orejas y el rabo, accediendo la presidencia á los deseos de los peticionarios.

El segundo espada estuvo casi igual que el primero no haciendo nada más que oposiciones á la enfermería, cosa que no consiguió porque el toro en más de una ocasión tuvo lástima del diestro. Como su antecesor y por no ser menos también perforó la piel al pobre animal infinidad de veces, muriendo á manos del puntillero después de otros tantos golpes.

El tercer espada no hizo nada con el capote ni siquiera eso que los aficionados llaman un recorte, pero en cambio en banderillas prendió un pale en el aire y otro en el toro. Pasando de muleta fué obsequiado por el novillo con varios revolcones, con la rotura del traje y una herida en la cara de la que fué curada en la enfermería, á cambio de varios pinchazos y volver á los corrales de donde el animal no hubiera querido salir nunca.

Morenito ya vale la pena que se le nombre. Demostró algún conocimiento en el capote y en banderillas. Estuvo voluntarioso y consiguió quitar un poco el mal gusto que dejaron sus compañeros. En la muleta estuvo bastante aceptable; sufrió varios desarmes, algunos revolcones, dos ó tres aparatosas cogidas que estuvieron á dos dedos de quedarse en mitad de la plaza, sacando solamente desgarrado el traje. Pinchó varias veces sin hacer el toro nada, muriendo al fin de pena.

El público salió sin acordarse de emitir su voto en favor de nadie.

¡Si hiciera lo mismo en las elecciones, no adquirirían esa importancia los malos políticos!

DON PROCOPIO.

## ASPE

El sábado a la una y media de la madrugada, inicióse un incendio en el colegio de la Divina Pastora, establecido en una casa que en la calle de Cánovas del Castillo posee doña Socorro Michavile, y que seguramente hubiese adquirido terribles proporciones si no hubiese acertado á pasar por el lugar del siniestro el regante Antonio Díez, quien fué el primero en dar lo voz de alarma al ver la gran cantidad de humo que salía por una de las ventanas del edificio.

El incendio fué casual y lo motivó el haberse prendido fuego el carbón que contenía un cajón en una habitación contigua al comedor del colegio.

En un principio creimos que adqui-

ría mayores proporciones, pero pudo, no sin grandes esfuerzos, ser dominado gracias á la oportuna intervención de los que acudimos, á pesar de lo intensivo de la hora, y á la casualidad de cruzar una acequia por dentro de la casa y muy próxima al lugar donde se inició el fuego.

Seguramente si no se aperciben tan á tiempo, hubiese destruido totalmente el edificio.

Así no hubo que lamentar desgracias personales y todo quedó reducido al consiguiente susto de las monjitas que vieron momentáneamente violada su clausura y alguna que otra ducha de agua mezclada con ceniza que recibió.

EL CORRESPONSAL.

## Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La película en varias partes, de asunto de actualidad, titulada:

Los caballeros de la cara cortada

2.º Presentación del caballero de gracia, rey del galanteo, señor

Salinillas

3.º Saltos mortales por los sinrivaes bufos, jocosos, serios, tristes y algo más también,

Paparrucha

y Clow Vittizza

LA ELECTRA ALICANTINA

## Una queja

Encarecido en grado sumo los artículos de primera necesidad y reinando las gabelas é impuestos públicos con todo brío, no quedaba más que empresas particulares que desempeñan un papel de necesidad más secundaria en la vida activa del individuo, apretasen con fuerza, para de ese modo quitar medro á quien ansia vivir, á quien quiere respirar fuerte.

En sentido general nos referimos á todos, especificando vamos á exponer al que nos lee, inauditos atropellos que comete una empresa encargada de dar fluido eléctrico á esta capital, «La Electra-Alicantina.»

Los respetos y las consideraciones que se merecen los abonados no existen por parte de los empleados en dicha compañía y el que paga y sostiene

en un poco ó en mucho la tal empresa se ha de ver en algunas ocasiones sin merecerse un poco de atención.

El viernes último y después de las doce de la mañana se presentaron en casa de una familia honrada y digna de esta capital, abonados á «La Electra» hace más de catorce años, dos mozalbetes revestidos de un hábito peculiar de ineducación, siendo portadores de las dos últimas facturas corrientes y amenazando que si «in continente» no se abonase la cuenta (que eran 6 pesetas y unos céntimos) sería cortada la corriente. Se les contestó que en aquel momento se podía abonar una factura, la otra el domingo siguiente y esta contestación tan lógica y adecuada á las circunstancias, no satisfizo á los chiclelos, que cortaron las líneas conductoras al mismo tiempo que se mofaban de la indignación que había producido á la buena señora de la casa tan arbitraria medida, que según ellos, obedecían órdenes de la dirección.

¿No es digno, quien abona desde su fundación á tal empresa y deba seis pesetas prometiendo pagarlas en un plazo brevísimo, que tenga más respetos y más consideraciones?

Casos de estos ocurren todos los días y en circunstancias más alarmantes, nosotros no hacemos más que ponerlos de manifiesto, y sobre todo hacer llegar esta queja al consejo de administración de «La Electra» para que corrija en lo posible estas faltas que más bien dicen en perjuicio, que en favor de una empresa que se jacta de ser digna, caballerosa y honrada, y sobre todo, patriótica.

*Se necesita un policia que cobre y no haga servicio para visitar tabernas si garitos haciendo suscripciones.*

*Se trata de un periódico que saldrá el DIA primero del próximo Septiembre.*

## NOTICIAS

El Juzgado de instrucción de Orihuela cita á Eugenio Escame Rizo, Manuel Quiles Martínez, Antonio Cano García y José Cano García, naturales de Torrevieja, procesados por desórdenes públicos los cuales comparecerán en término de diez días ante la Audiencia Provincial de esta capital.

Se necesita un oficial de barbero. Dirigirse Plaza de San Cristóbal, número 5, piso 1.º.

La Alcaldía de Polop interesa la presentación del recluta Francisco Zaragoza Iborra, para su concentración á filas.

## A. Serra Quesada

Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve á doce y la pública gratuita TORREJOS, de cuatro á seis,

Se encuentra enferma de gravedad en Madrid, la respetable señora doña María Luisa Vázquez madre de nuestro querido amigo y corresponsal en Madrid, don Lorenzo Andrés Vázquez. Deseamos un pronto y total restablecimiento.

El juzgado municipal de esta capital cita en término de 20 días, á Josefa García Devesa, con objeto de prestar declaración en un juicio por lesiones.

Para criar en casa de los padres se ofrece joven de 19 años; leche de dos meses.—Razón: Calle del Barranco número 9.

## Plaza de Toros DE ALICANTE

TAURINA DE LEVANTE

### ACONTECIMIENTO TAURINO

para el sábado 14 Agosto 1915

### gran corrida nocturna

4 bravos y escogidos novillos 4

de la renombrada ganadería de TÁBERNEROS, por las cuadrillas de

### Corchaito II

### y Evaristo Delgado

con sus correspondientes cuadrillas.

Amenizarán el espectáculo varias bandas de música.

#### PRECIOS

Entrada general... .. 0'75 pesetas  
idem para señoras, niños y militares sin graduación... .. 0'50 id.

Las puertas de la plaza se abrirán á las ocho y la corrida empezará á las diez.



#### ACCIDENTE EN UN TREN

## Un ambulante gravemente herido

En el tren correo que salió de aquí anteanoche ocurrió un desagradable accidente, antes de llegar á la estación de San Vicente.

Sucedió que una de las portezuelas del coche ambulancia de Correos quedóse abierta. Cerca de esta puerta se hallaba en pie el ambulante don Joaquín Santandreu perdió el equilibrio, y cayó á la vía.

El compañero que hacia servicio con él en el mismo coche, quiso auxiliarle; pero aterrado ante la gravedad del accidente, no pensó por el momento en utilizar el timbre de alarma.

El señor Santandreu fué arrastrado por el tren en un trayecto largo. Después de recogido se le trasladó á la estación de San Vicente, donde le fué practicada la primera cura. Tenía lesiones importantes en la cabeza y en el ojo derecho, y contusiones en el costado, hombro y brazo derechos.

Pasó toda la noche en la estación.

Ayer mañana fué trasladado á esta capital.

Al llegar el tren á la estación de San Vicente es cuando el compañero del señor Santandreu pidió auxilio. Entonces bajaron los viajeros y buscaron al ambulante, encontrándolo en el estado descrito.

El suceso ha producido impresión en Alicante, por tratarse de un empleado que gozaba de generales simpatías.

Obreros: Leed y propagad  
ALICANTE OBRERO

## De la guerra europea

### Muerte misteriosa

Ginebra.—Dicen de Constantinopla que ha fallecido el prestigioso armenio Kirzlor Zoahra affendi.

Este personaje armenio estaba recluido como sospechoso en una fortaleza.

Se supone que su muerte no ha sido natural, sino que ha sido ejecutado con doce armenios más.

### La Universidad de Lovaina

El Havre.—El cardenal Menciaer ha anunciado al público que si no varían las circunstancias no se abrirá la Universidad de Lovaina en el próximo mes de octubre.

Muchas instituciones y particulares han prometido sumas para la reconstrucción de la Universidad.

La Academia de Ciencias Morales y Políticas de París, ha promovido un movimiento en este sentido entre los amantes del saber del mundo entero.

### Escándalo en un mitin

Amsterdam.—Se ha celebrado un gran mitin para pedir al Gobierno reformas y armamentos militares que pongan á Holanda al abrigo de una agresión.

Un importante grupo de socialistas invadió el local cantando la Internacional.

Uno de los oradores, Van Esden, increpó duramente á los alborotadores, diciéndoles:

«Socialistas del Kaiser, id á Berlin á manifestaros y protestar.»

### Conducta heroica

El Havre.—Los alemanes han bombardeado la ciudad indefensa de Turnes, dentro de la línea belga.

Por los servicios prestados á la población civil durante el bombardeo, han sido condecorados con la cruz de Leopoldo al abate Delbaere y las señoritas Paulina Van Hée y María de Grave, que con extraordinario valor y abnegación sin límites salvaron y socorrieron á muchos vecinos.

### Imposición de otra multa

Amsterdam.—Dícese que los alemanes han puesto á Bruselas nueva multa de cinco millones, como represalias por haber sido destruido en aquella ciudad el zeppelin «Ever» por los aviones aliados, ó como castigo por la no disimulada alegría que tal destrucción ha producido en la ciudad.

### El lunes comenzaremos á publicar

una edición especial  
para Alcoy

## Coque de alarma

Alicantinos: No dejéis de ir al Ayuntamiento el día que se discuta el negocio del gas.

Son SEIS MILLONES los que se quiere sacar de nuestros bolsillos.

pecto de nuestro primo y su generoso corazón? Nella no es una coquetilla que se complazca de los jovencitos á la moda, y es casi demasiado seria para su edad; y las desventuras de su madre le han servido de lección.

Leman, para distraerle, empezó á contarle la vida que había llevado con el nombre de Vachetto, todo lo que había descubierto respecto á Oscar, y lo que contaba hacer.

—Escuchadme—dijo con voz grave;—debéis prometerme que ninguna violencia será empleada con aquel infame, cuyo castigo no debe consistir en su muerte sino en verse descubierto y despreciado por todos. Sobre la tumba de mi Nicra adorada, como sobre la cabecita de su hija, he jurado no verter una gota de sangre y así lo haré.

—Tampoco nosotros lo queremos—exclamó Guido.

—Así irá todo bien—continuó Lemán con los ojos centelleantes,—y veréis que nuestra venganza no será menos cumplida. El no piensa que le abrimos un abismo bajo sus pies. Hoy todos están unidos á nosotros y no espero más que la vuelta de Alesio. Mañana, por medio de un procedimiento químico de mi invención; te convertiré en un hermoso negro, y desafía á Oscar ó á quien sea á que te reconozca. Así podrás estar cerca de tu mujer y de tu hija y nadie sospechará nada.

La idea de de Vachetto con entusiasmo y Guido no opuso. ¿No había Giorgina cambiando su espléndido pelo negro por otro dorado, que la hacia también encantadora?

Con eso pondrían estar unidos hasta que llegase Alesio que tenía que separarlos por algún tiempo.

—¿Tú creíste que yo te era infiel?—dijo de repente Giorgina, mirando á su marido.

Trabajadores Un obrero co... no vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses.— Villavieja, 73, bajo.

DINERO

ha de ganar quien necesite trabajos de imprenta y sellos caucho consultando precios en la acreditada casa de

MANUEL LOPEZ ORTEGA

(HIJOS)

APARTADO, 171, MADRID

por la economía dentro de la bondad de los trabajos, así como solicitando las condiciones para ser corresponsal, se obtienen grandes beneficios al aceptar en misma.

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Materiales completos para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

NUEVA SOMBRERERIA

DE

J. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

Table with 2 columns: Subscription type and Price in Pesetas. Includes rates for Alicante, outside capital, and foreign subscriptions.

Números sueltos

Table with 2 columns: Number of copies and Price in Pesetas.

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Tenedores de libros

ENSEÑANZA PRACTICA

ANTIGUA ACADEMIA DE COMERCIO

“LOPEZ RODRIGO”

Villavieja 17.—ALICANTE

MODISTA

Enseñanza de corte a precios económicos. Confec- ción esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. Patrones de todos modelos.

JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJOS. ALICANTE

Bar CELESTINO

El tuerto de la Esfingera pone en funcionamiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 18, proporciona toda clase de bebidas, aperitivos, etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.

Hay mesas de recreo para domingo á todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los boicoteados 25 pesetas la copa

Lecciones. Se dan á domicilio avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18. Elche.

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudio.

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

AVISOS UTILES

Médico y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de Albacete: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; llega á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 12 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas.

Tipografía Obrera

Calle San Sebastián, núm. 3

Alicante

—Perdóname! Perdóname! Pero Oscar me había quitado el juicio. Dudaba de todo y de todos.

Giorgina le cerró la boca con un beso

—Oalla, calla; no hablemos más de él.

Y mientras en su alma resurgía toda la suave poesía del pasado, volviendo á encontrar toda la ternura de los primeros tiempos de su casto amor y olvidaba todos sus dolores, Oscar, en su casa, daba vueltas como una fiera en la jaula, con los ojos extraviados, los labios lividos, balbuceando:

—¿No será nunca mía? ¿Nunca? Ya lo veremos. ¿Es que no soy el mismo? ¿No sabré reducir una mujer á mis deseos?

III

Por primera vez después de la muerte de Nicra, que Alesio había sabido estando lejos y que había sido el dolor más grande de su vida, sentía el joven latir nuevamente su corazón experimentando una dulzura infinita al lado de Nella.

Cuando la jovencita fijaba en Alesio su mirada ingenua y profunda que tanto recordaba la de Nicra, sentía este que las luchas y los dolores sufridos casi desaparecían, y una corriente de vida animaba todo su sér, y sus ojos brillaban como en otros tiempos, cuando el porvenir le sonreía.

Mario y su esposa habían notado la transformación de su primo y con alegría hablando entre ellos.

—¿No te parece que sería una perfecta pareja? —decía Bianca.

—Admirable —constataba Mario, —sin embargo de que Alesio le dobla la edad á Nella.

—¿Qué importa la edad cuando un hombre tiene el as-